

L'Afrique pourra toujours compter sur Cuba



La Havane, 25 mai, (RHC).- «L'Afrique pourra toujours compter sur Cuba » soutient ce lundi le président cubain, Miguel Díaz-Canel sur Twitter à l'occasion de la journée du continent noir.

Dans son tweet, le Chef d'État cubain a rappelé que c'est de l'Afrique que les Espagnols ont ramené bon nombre des ancêtres des générations actuelles de Cubains. Il a fait remarquer que des dizaines de milliers de Cubains sont retournés là-bas, volontairement, lutter pour l'indépendance.

«Nous avons ensemble versé le sang partagé : Nous relevons ensemble le défi du développement » a écrit Miguel Díaz-Canel.

Dans un autre message sur le même réseau social, il a mis en exergue l'affection que ressentent les Cubains pour les peuples africains et signalé que dans ce continent Cuba honore l'héritage africain avec des médecins et des enseignants.

«Cuba emporte la solidarité et la fraternité dans un continent où les empires n'ont emporté que mépris, guerres et pillage » a-t-il souligné.



Radio Habana Cuba